

70 exposants et 5.000 visiteurs à Paucourt

Une grande fête au cœur de la forêt

Les organisateurs de la Fête de la forêt, qui fêtait son 30^e anniversaire le week-end dernier à Paucourt, peuvent être fiers d'avoir attiré à eux 5.000 visiteurs.

▶ A Paucourt, ce week-end, la 14^e Fête de la forêt offrait au grand public l'occasion de mieux con-

naître les métiers liés au bois. Pour cela, la Compagnie des métiers d'autrefois pouvait compter sur la présence d'artisans travaillant tous le bois, de différentes façons.

Pour aborder les métiers du bois et leurs traditions, des outils anciens ont servi aux démonstrations.

Quant aux membres de l'association de Guédelon, ils se sont employés à faire travailler le bois.

Lors de l'inauguration, le maire, Bernard Delaveau, était entouré du député Jean-Pierre Door, du sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur, de maires et élus de l'agglomération.

Les 30 ans de la fête

La musique s'est fait entendre sous toutes ses formes, avec du rock par le groupe Evolution et de la chanson liée aux vieux métiers, écrite et interprétée par le guitariste Albin Forêt. Les trompes de chasse méritaient le détour. À l'animation, l'ancien garde forestier François Chieze.

Cette Fête de la forêt à l'immense succès public était l'œuvre de l'Association pour la promotion et l'animation forestière (APAF). Cette dernière



Le public observe les scieurs de long en action.

s'est investie en installant, entre autres, une scie mobile de 1885 entraînée par un tracteur Vendevure 17 cv de 1952, mais aussi les meules de charbon de bois à l'ancienne.

C'était aussi les 30 ans de l'APAF. Sous l'impulsion de son premier président, Henri Drouart (François Chieze et Julien

Rondeau furent également présidents par la suite), la Fête de la forêt fut créée suite à une exposition en 1985 par la municipalité, portant sur l'histoire du village né dans une clairière forestière.

La première édition avait eu lieu le 18 septembre

1988, à la Pierre-du-Gros-Vilain. Depuis la 3^e édition, elle a pour cadre le Chêne-Gaulé. L'APAF, dans le cadre des 30 ans organisait pour la première fois un concours de photos « Fête la forêt », présidé par Alain Presle.

TEXTE ET PHOTOS
FABRICE KOCAJ



Muni d'une tour à bois, il confectionne diverses pièces.

